
 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO TATUIPREV 

Às nove horas do dia quatorze do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, 

estiveram reunidos na sede do TATUIPREV situado à Rua Dona Margarida Carillo 

Iazetti nº. 35, Jardim São Paulo, Tatuí/SP, os conselheiros integrantes do Conselho 

Fiscal: Alessandra Caresia, Antonio Celso Fiuza Junior e Maria Concilia Serrão 

Correa, nomeados pelo Decreto Municipal nº 20.234, de 04 de dezembro de 2019. 

Assuntos tratados em pauta, conforme artigo 13 do Regimento Interno: Do Expediente 

–I) Análise da Ata da reunião do mês de outubro; II) análise da Prestação de Contas 

do mês de outubro de 2023; III) Assuntos Gerais. A vice-presidente, Alessandra 

Caresia, iniciou a reunião informando que o conselheiro Francisco Carlos Hoffmann, 

presidente do Conselho, justificou sua ausência por estar em tratamento de saúde, 

assim, conduzirá os trabalhos nesta reunião. Dessa forma, colocou em discussão e 

votação a ata da reunião do mês anterior que foi aprovada por todos. Continuando, 

passou a apreciação das documentações da Prestação de Contas do mês de outubro 

de 2023, de acordo com o art. 161 da Lei Complementar nº. 006 de 04 de novembro 

de 2009, elaborados e apresentados pela contabilidade do TATUIPREV, conforme 

segue no quadro de demonstrativo abaixo: 

 

Receitas 10/2023 

    

Contribuição Servidor 1.708.684,96 

Prefeitura 1.664.011,60 

Câmara 32.581,38 

Femague 6.117,11 

TatuíPrev 5.974,87 

    

Contribuição Patronal 1.857.342,70 

Prefeitura 1.811.504,11 

Câmara 33.074,87 

Femague 6.788,77 

TatuíPrev 5.974,95 



 

 

    

Contribuição de Déficit Atuarial 22.250,33 

Prefeitura - 

Câmara 17.750,33 

Femague 4.500,00 

TatuíPrev - 

    

Parcelamento 452.686,01 

    

Rendimento de Aplicação Financeira - 

    

Comprev 14.889,74 

  
 

Subtotal 4.055.853,74 

 

Despesas 10/2023 

  
 

Despesa com Pessoal 104.736,94 

Outras Despesas Adm. 71.382,34 

Despesa com Benefícios 2.258.841,54 

Ativo Fixo 6.335,00 

Reserva de Contingência - 

Subtotal 2.441.295,82 

 

Resumo   

Receita 4.055.853,74 

Despesa 2.441.295,82 

Superávit 1.614.557,92 

 

Carteira de Investimentos   

Conta Corrente 44.180,19 

Renda Fixa 327.395.097,52 



 

 

Renda Variável 152.680.024,50 

Total 480.119.302,21 

Rendimentos (2.921.308,36) 

 

Aposentados / Pensionistas 
    

Aposentadorias 
    

Pensão por Morte 
532 

Auxílio Doença 
102 

Salário Família 
1 

Subtotal 
                          -    

Aposentadorias 
635 

PMT 
  

Aposentadorias 
7 

Pensão por Morte 
8 

Subtotal 
15 

CMT 
  

Aposentadorias 
3 

Pensão por Morte 
3 

Subtotal 
6 

Total 
656 

     

     

Ativos 
    

Prefeitura 
3.611 

Câmara 
21 

Femague 
15 

TatuíPrev 
10 

Total 
3.657 

 

A sequência da reunião contou com a participação do presidente do Instituto, Dr. João 

Joao Antonio Fonseca de Oliveira Sobrinho, assim, passou-se a analisar as notas dos 

empenhos das despesas e documentos fiscais que ainda falta a autenticação 



 

 

individualizada, conforme solicitado na reunião anterior. Soli. Foi disponibilizada a Ata 

da Reunião Ordinária nº. 10/2023 do Conselho Administrativo, realizada no dia vinte 

e cinco de outubro, que tratou dos seguintes temas: 1) Apresentação do números de 

beneficiários até a data de 30/09/2023, 2) Apresentação do relatório investimentos até 

o mês de setembro de 2023; 3) Solicitar a aprovação da aplicação dos recursos 

disponibilizados em conta referente ao repasse previdenciário mensal no valor de R$ 

2.400.000,00 (dois milhões e quatrocentos mil reais) no fundo Guepardo Valor 

Institucional Fic Ações, - renda variável; 4) Cobrança por parte da diretoria da 

realização da prova de certificação por parte do membros do conselho; 5) Informar 

sobre a eleição dos membros do Conselho Administrativo e Fiscal e o cronograma da 

mesma. Ato contínuo, iniciou a análise da Ata nº 10 da Reunião do Comitê de 

Investimento do dia vinte e três de outubro para decidir o destino de aplicação dos 

recursos disponibilizados em conta corrente referente ao repasse previdenciário 

mensal e realocações pertinente. Constatou-se que a decisão do Comitê corroborou 

com a do Conselho Administrativo. Sobre a ata em questão, foi solicitado ao 

presidente Dr. João que levasse àquele colegiado a sugestão do Conselho Fiscal para 

que iniciasse as reuniões analisando o resultado obtidos das ações tomadas na 

reunião anterior, conforme recomendações apresentadas nos Congressos de RPPS’s 

realizados pela ABIPEM e APEPREM e/ou outras. Outro ponto que mereceu destaque 

da ata, foi o fato de que os integrantes do Comitê relataram que: “numa breve análise 

do atual cenário econômico... isso causa a redução do apetite ao risco de bolsa”; 

“analisando a projeção do Especialistas da BB Asset ... os membros do Comitê de 

Investimentos optaram por destinar os recursos disponíveis no segmento de renda 

variável”. A sugestão dos conselheiros fiscais é de que a ata tenha mais detalhes do 

que levou os membros do Comitê a tomarem certas decisões, haja vista que, a ata é 

publicada no portal da transparência e pode ocasionar interpretações contraditórias. 

Dando sequência na reunião, foi solicitado ao diretor-presidente o processo de 

renovação do aluguel do prédio da sede. Após a análise da documentação, foram 

feitos alguns apontamentos ficando o dirigente do Instituto comprometido a apresentar 

a solução na próxima reunião. O presidente informou que o pagamento do 

parcelamento está em dia por parte da Prefeitura, assim como, a contribuição patronal. 



 

 

Concluída as análises das atas supramencionadas, do Relatório Analítico dos 

Investimentos e dos documentos contábeis, não constatou nenhuma situação que 

necessite de apontamentos ou correções a mais, desse modo, a presente reunião foi 

encerrada ficando agendado para o dia quinze de dezembro a próxima reunião. Não 

havendo mais nenhum assunto a ser registrado, o presidente encerrou os trabalhos e 

para constar, eu, Antonio Celso Fiuza Junior, secretário do conselho, lavrou o presente 

Ata que após lida e aprovada será assinada por todos.  

 
 
 
 

Alessandra Caresia                                           Antonio Celso Fiuza Junior 
           Vice-Presidente                                                              Secretário 

 
 
 

         Maria Concilia Serrão Correa 
Conselheira 

 
 

 


